

Artikel vom 10.09.2019

► Download

Deggendorfer Zeitung vom 10. September 2019

# Was die Stadt für den Klimaschutz tut

## Was die Stadt für den Klimaschutz tut

Ausstellungseröffnung im Rathaus-Foyer: Langjähriges Engagement auf Schautafeln dokumentiert



OB Dr. Christian Moser stellt gemeinsam mit der städtischen Umweltbeauftragten Ulrike Watzek die neue Klimaschutz-Ausstellung vor, die noch bis zum 20. September im Rathaus-Foyer zu sehen sein wird. – Foto: Roland Binder

**Deggendorf.** Der Klimaschutz ist im Fokus der öffentlichen Aufmerksamkeit – auch in Deggendorf. Weil die Stadt in den vergangenen Jahren in Sachen Klimaschutz sehr aktiv war, will man den Bürgern die Erfolge jetzt auch visuell demonstrieren: Gestern wurde eine Ausstellung im Rathaus-Foyer eröffnet, die noch bis zum 20. September öffentlich zugänglich ist. Im Mittelpunkt: Ausgewählte Projekte, die das Engagement der Stadt in vielen

Bereichen rund um den Erhalt und die Verbesserung des Klimas dokumentieren. Oberbürgermeister Dr. Christian Moser betonte in seiner Begrüßung, dass man von Seiten der Stadt stets darum bemüht sei, sowohl im Großen als auch im Kleinen Verbesserungen herbeizuführen. So habe man die Straßenbeleuchtungen sukzessive gegen energiesparende Lösungen ersetzt, die Beleuchtung der Stadthalle ausgetauscht, Kläranlagen gebaut

und saniert, die Schulgebäude neu gebaut oder Neubauten in Planung und Leuchtturmprojekte wie die Sanierung des Eisstadions, auf die man besonders stolz sei, in Angriff genommen. „Wir arbeiten kontinuierlich daran, Verbesserungspotenzial auszumachen und

dann auch aus wirtschaftlicher Sicht sinnvoll zu agieren.“ Die städtische Umweltbeauftragte Ulrike Watzek, die die Ausstellung konzipiert hat, stellte die Themenfelder Energieeffizienz, kommunale Liegenschaften, Mobilität, städtische Beteiligungsgesellschaften und Bewusstseinsbildung sowie Öffentlichkeitsarbeit vor. In einer Momentaufnahme sollen ausgewählte Projekte dazu dienen, das Engagement der Stadt im Bereich des Klima-

schutzes widerzuspiegeln. Gleichzeitig soll die Ausstellung auch Ansporn dafür sein, den Klimaschutz in Zukunft noch stärker zu priorisieren. Die Ausstellung mit den Schautafeln wird noch bis einschließlich Freitag, 20. September, im Foyer im Neuen Rathaus gezeigt und kann zu den allgemeinen Öffnungszeiten, Montag bis Freitag von 8 bis 12 Uhr sowie Montag, Dienstag und Donnerstag von 13 bis 16 Uhr besichtigt werden. – flo

Anzeige  
Goldankauf zu fairen Preisen,  
Goldkoffer in der Hisinggasse 11  
Berged sofort ☎ 0991-26171520